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Magic Todo agit comme une liste de 

choses à faire standard, avec une sauce 

spéciale. Essayez le bouton et 

laissez-le automatiquement proposer les 

étapes dont vous avez besoin pour 

accomplir votre tâche ! 

Le 🌶 niveau 🌶 de piquant  donne à l'outil 

un indice sur la difficulté ou le stress que 

vous trouvez la tâche. Plus il est épicé, 

plus il tentera de le décomposer en 

étapes. Ce n'est pas une mesure exacte, 

plus un indice du système. 

Les tâches de niveau supérieur se voient 

automatiquement attribuer une catégorie 

indiquée par un emoji. Vous pouvez filtrer 

votre liste vers une ou plusieurs 

catégories avec le bouton. Le bouton de 

filtre vous permet également de 

masquer tous les éléments terminés. 

Les outils de tâches courants (modifier, 

supprimer, ajouter une sous-tâche et 

estimateur) se trouvent sous le bouton 

de chaque élément. L’icône de 

gauche  peut être glissée pour 

réorganiser les éléments n’importe où. 

Des actions supplémentaires pour 

l’ensemble de la liste se trouvent en 

dessous. Ils incluent la synchronisation 

 entre les appareils, les options 

d’exportation   ,  l’annulation et le 

rétablissement, et les actions 

en bloc.  
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Traduction Google : du texte ABOUT  

À propos 

goblin.tools est une collection de petits outils simples et à tâche unique, 

principalement conçus pour aider les personnes neurodivergentes à accomplir 

des tâches qu'elles trouvent accablantes ou difficiles. 

La plupart des outils utiliseront les technologies d’IA dans le back-end pour 

atteindre leurs objectifs. Actuellement, cela inclut les modèles d’OpenAI. Au fur et 

à mesure que les outils et le backend s’améliorent, l’intention est de passer à une 

alternative open source. 

Les modèles d’IA utilisés sont des modèles à usage général, de sorte que la 

précision de leur sortie peut varier. Rien retourné par l’un des outils ne doit être 

considéré comme une déclaration de vérité, seulement des conjectures. Veuillez 

utiliser vos propres connaissances et expériences pour juger si le résultat que 

vous obtenez est valide. 

goblin.tools est offert gratuitement et disponible pour tous. Il restera gratuit sans 

publicités ni paywalls. Les applications mobiles des outils sont proposées à bas 

prix (sur Android et iOS), ce qui aidera à couvrir les coûts de fonctionnement et 

de maintenance afin que le site Web puisse rester entièrement gratuit. Garder les 

outils librement disponibles sous une forme pratique est un principe fondamental 

pour nous. 

goblin.tools est écrit et maintenu par Bram De Buyser, un ingénieur logiciel 

indépendant. Il est  sur twitter, reddit, sur Bluesky, et parfois Mastodon. Vous 

pouvez trouver ses coordonnées sur son site professionnel à skyhook.be. Il 

construit également un réseau social sans publicité et sans suivi sur 

drabble.social. Il est maintenant en avant-première publique et accepte les 

inscriptions. 

https://goblin.tools/
https://goblin.tools/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.goblintools
https://apps.apple.com/app/goblin-tools/id6449003064
https://goblin.tools/
https://twitter.com/chton
https://www.reddit.com/user/chton
https://bsky.app/profile/chton.bsky.social
https://skyhook.be/
https://drabble.social/
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Avertissement : goblin.tools, Skyhook et Bram De Buyser n'assument aucune 

responsabilité pour les résultats, ni pour la façon dont vous les utilisez. 

goblin.tools n'est pas affilié à, ou approuve, des sites Web ou des applications 

autres que ceux mentionnés sur cette page. 

Renseignements sur la protection de la vie privée 

 

About 

goblin.tools is a collection of small, simple, single-task tools, mostly designed to 

help neurodivergent people with tasks they find overwhelming or difficult. 

Most tools will use AI technologies in the back-end to achieve their goals. 

Currently this includes OpenAI's models. As the tools and backend improve, the 

intent is to move to an open source alternative. 

The AI models used are general purpose models, and so the accuracy of their 

output can vary. Nothing returned by any of the tools should be taken as a 

statement of truth, only guesswork. Please use your own knowledge and 

experience to judge whether the result you get is valid. 

goblin.tools is offered free and available to all. It will stay free without ads or 

paywalls. Mobile apps of the tools are offered at a low price 

(on Android and iOS), which will help cover the running and maintenance costs 

so the website can stay completely free. Keeping the tools freely available in a 

convenient form is a foundational principle to us. 

goblin.tools is written and maintained by Bram De Buyser, a freelance software 

engineer. He's on twitter, reddit, on Bluesky, and sometimes Mastodon. You can 

find his contact information on his professional site at skyhook.be. He is also 

building an ad-free, tracking-free social network at drabble.social. It is now in 

public preview and accepting registrations. 

Disclaimer: goblin.tools, Skyhook, and Bram De Buyser take no responsibility for 

the results, or for how you use them. 

https://goblin.tools/
https://goblin.tools/
https://goblin.tools/Privacy
https://goblin.tools/
https://goblin.tools/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.goblintools
https://apps.apple.com/app/goblin-tools/id6449003064
https://goblin.tools/
https://twitter.com/chton
https://www.reddit.com/user/chton
https://bsky.app/profile/chton.bsky.social
https://hachyderm.io/@chton
https://skyhook.be/
https://drabble.social/
https://goblin.tools/
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goblin.tools is not affiliated with, or endorses, any websites or apps other than 

those mentioned on this page. 

Privacy information 

https://goblin.tools/
https://goblin.tools/Privacy

